bienestar. Del símbolo, porque esperamos que esta sementera agricola se trasplante a nuestras almas y que la simiente de alegría, paz y camaradería de estos días encuentre en nuestros corazones la tierra fértil que produzca óptimos frutos de comprensión, de colaboración, de amor. Que no caiga entre las piedras estériles del aturdimiento de la fiesta, ni se deje dominar después por la zizaña de la pasión humana. Queremos sembrar alegrías para que nuestra vida sea una contínua primavera preñada de flores rojas como la Sangre de nuestro Cristo, azules como nuestro cielo, verdes como nuestra esperanza de un Torrijos, una España, y de un mundo mejor donde el amor equivalga a las labores y a los abonos de nuestra convivencia.

Por la Comisión de Festejos, Enrique Peña.



REPARACIONES
MAQUINAS DE COSER

AGUILERA

TELF. 168